

## erste Ebene

Beigesteuert von joschma  
Montag, 20. April 2015

Es wird mal wieder Zeit, einen kleinen Zwischenstand nachzumelden... denn den hier

abgebildeten Zustand hatte ich vor ungefähr drei Wochen. Bin nur noch nicht dazu gekommen, die Bilder einzustellen.

Die erste Ebene ist begleitet, oben sind auch schon die weiterführenden Gleisharfen zum Streckengleis erkennbar. Wie man sieht, bastelte ich gerade an der Verkabelung - diese Ebene erhält die gleiche Zugwechselschaltung wie die untere Ebene (ein einfahrender Zug stoppt sich selber und lässt den in Fahrrichtung links von sich stehenden abfahren).

Zum aktuellen Baufortschritt: Inzwischen zieht sich das Streckengleis als große S-Kurve mitten durch den Raum nach oben, auf den Bildern gewissermaßen von der Ecke unten links zur Ecke oben rechts. Bilder folgen demnächst.